
Date : 17 septembre 2014.

Bureau d’audiences publiques sur l’environnement(Bape)

Commission d’enquête sur la filière uranifère québecoise

Attn: Louise Bourdage

Édifice Lomer-Gouin

575, rue St-Amable, bureau 2.10

Québec(québec) G1R 6A6

Objet: Appui à la filière uranifère guébecoise.

Madame et messieurs les commissaires,

J’appuie la filière uranifère québecoise parce que c’est au Québec que nous avons cette

ressource naturelle et quelle est en demande partout dans le monde. L’économie du Québec a

une autre opportunité de développer sa ressource, son expertise et faire travailler des gens à de

bons salaires . J’ai travaillé à la Centrale Gentilly et personne n’en sont mort et l’économie du

secteur était excellente tout ce temps, alors que maintenant... L’exploitation de cette ressource

se fera en région éloignée en respectant les normes en la matière tout comme l’aurifère ,le

diamantifère. Merci de votre attention.

M.Dominique Routin

Citoyen

313 chemin St-Louis Beauharnois. J6N 2J3

icinimod@hotmail.com

Je ne désire pas présenter mon opinion lors des audiences publiques du BAPE.
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